
Beschluss: 

 

Der Stadtrat beschließt einstimmig, die Verwaltung zu beauftragen, die Vorbereitungen dafür zu 

treffen, das 500-Dächer-Sanierungsprogramm ab 2022 auszuweiten und die Förderung von 

Photovoltaik-Anlagen darin aufzunehmen. Dieser Beschluss ist bei den Haushaltsberatungen im 

Haupt- und Finanzausschuss wieder vorzulegen. 

 


